

Les 24 Heures du Roman

Une extraordinaire aventure littéraire franco-japonaise

En octobre 2025, un événement littéraire captivant et inédit se tiendra au **Japon** : la deuxième édition des **24 heures du roman**. Ce projet unique en son genre offrira une expérience immersive et mystérieuse à bord d'un train énigmatique. **Douze écrivains** de renommée internationale, **six Français** et **six Japonais**, accompagnés de **six traducteurs-interprètes Franco-japonais**, vont collaborer pour écrire et traduire un roman en seulement **24 heures**, sans connaître la destination finale jusqu'à la veille du départ.

Un voyage littéraire et culturel exceptionnel

Avec pour toile de fond le Pavillon France de l'**Exposition universelle Osaka 2025**, l'intrigue se déroule dans un cadre fascinant où la réalité se confond avec des apparences trompeuses. Préparez-vous à une succession de drames subtils et d'évènements mystérieux, où le monde de la mode et celui de la gastronomie occupent des places de choix. Les passions s'enflamment, et l'amour enrichit l'intrigue de saveurs et de styles inédits. **Mode et gastronomie**, deux univers entrelacés le temps d'un roman, où les passions se déchaînent jusqu'au dénouement.

Une collaboration transcendant les frontières

Ce projet ambitionne de transcender les genres et les frontières, tissant un lien unique entre **la France et le Japon**. Pendant **24 heures**, les **douze écrivains**, dont certains membres de l'OuLiPo comme Hervé Le Tellier, lauréat du **Prix Goncourt 2020**, uniront leurs talents pour composer un roman où chaque secret révélé en dissimule un autre, plongeant le lecteur dans un univers à la fois envoûtant, captivant et très attachant

Un rendez-vous à ne pas manquer

Les 24 Heures du Roman édition 2025 promettent une nouvelle aventure littéraire riche en mystères et en découvertes culturelles. Ne manquez pas cet événement unique où la littérature devient un pont entre deux cultures, et où chaque page tournée vous rapproche un peu plus de l'inconnu.

Rejoignez-nous en **octobre 2025** pour découvrir le fruit de cette collaboration exceptionnelle et laissez-vous emporter par une histoire où le quotidien se mélange à l'étrange, et où l'énigme se transforme en art.

Retour sur la première édition

La première édition des *24 Heures du Roman* s'est tenue au Canada en **octobre 2015**, marquant le 400e anniversaire de Samuel de Champlain en Amérique du Nord. **24** écrivains francophones avaient voyagé de Halifax à Toronto, collaborant pendant **24 heures** pour rédiger *«Sur les traces de Champlain : Une aventure extraordinaire en 24 tableaux»*. Publié en novembre 2015, le roman a été acclamé pour son succès littéraire et son expérience interculturelle.